
P
ara dar cuenta sobre los avances 
del proyecto de Normalización del 
Hospital de Ancud, la directora 
del Servicio Salud Chiloé, Marcela 
Cárcamo junto al jefe del 
Subdepartamento de Recursos 
Físicos y Financieros Diego Soto y 

la jefa de Participación Social y OIRS, María José 
Bravo llegaron hasta la comuna del Pudeto, para 
reunirse con dirigentes sociales que representan 
a la agrupación G8. 

En la oportunidad, la directora resolvió las 
dudas e inquietudes de los representantes 
de la comunidad, abordando principalmente 
temáticas relacionadas con las obras 
complementarias del proyecto y los avances 
de acuerdo a la planificación. “Estamos 
trabajando con la empresa Suralis, ésta 
ya se encuentra ejecutando la conexión de 
agua potable del establecimiento de salud 
y también la empresa SAESA ya dispuso 
la electricidad; vamos de acuerdo con la 
planificación, lo que nos permitirá probar 
el edificio para continuar con la compra 
de equipos y equipamiento, revisar las 
instalaciones para cumplir con la norma de la 
autoridad sanitaria”; además se abordó en el 
encuentro respecto a los estacionamientos del 
edificio en Altos de Caracoles, los accesos la 
segunda etapa de pavimentación del proyecto, 
y la recepción municipal, catalogándolo como 
una instancia positiva toda vez que la comunidad 
puede estar informada sobre los avances de las 
obras del futuro hospital, cuya inversión alcanza 
los M$132mil millones, 33.4336M2 construidos.

Por su parte el jefe del subdepartamento 
de Recursos Físicos y Financieros Diego Soto, 
indicó que se informó respecto a las etapas en 
las obras de urbanización y mitigación que están 
relacionadas al proyecto de normalización del 
Hospital de Ancud: “los avances que tiene la 

primera etapa , la urbanización de avenida 
Cumbre Sur y de avenida Caicumeo para 
posteriormente comenzar a ejecutar todo lo 
relacionado a avenida la Paz , adicionalmente 
informamos cuales son las alternativas que 
tenemos para comenzar con la recepción 
del edificio y el avanzar con la autorización 
sanitaria para su correcta operación, 
delegamos ciertas funciones y atribuciones 
que deberían consensuar entre los grupos 
comunales y gremiales para la utilización de 
los espacios públicos”, finalizó.

En tanto, la dirigente del colectivo G8, Juana San 
Martín, se refirió al encuentro como provechoso: 
“Recibimos la información de parte de la directora 
y su equipo; los avances que tiene la primera 
etapa y pudimos ver que aún la comunidad 
tiene una labor que desarrollar. Realizaremos 
una reunión posterior a la celebración de 
Fiestas Patrias para poder avanzar en los 
puntos planteados por la directora del servicio. 
Tenemos tarea por delante y nos preocuparnos 
para tener una nueva reunión para ver si hay 
que realizar nuevas gestiones”, indicó San Martín. 
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Dirigentes sociales conocieron los 
avances del nuevo Hospital de Ancud

Para dialogar sobre los avances del proyecto Nuevo Hospital de Ancud, directora del Servicio Salud 
Chiloé participa de reunión informativa con representantes de la agrupación G8.
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